

679316

AFIRMA HUGO CORREA,

"Los OVNIS Existen"

- Naves de otros mundos de abrumante desarrollo tecnológico.
- Se acercan al máximo límite del presente y del futuro.
- No es posible suponer que solamente existe vida en la Tierra.
- Zona de Rancagua estaría bajo observación de seres extraterrestres.

En 1954 fue exhibida en nuestro país una extrañísima película llamada "Recuerdos del Futuro". El título era sugerente. Y el tema mucho más.

Aparentemente un título así no tendría sentido. Se recuerda lo preterito, el ayer; respecto del futuro no trabaja la memoria, sino la imaginación. Sin embargo, esa película nos apuntó hacia el futuro haciéndonos viajar hacia el pasado.

Una porción sólo es aparente, porque los testimonios contados en ese documento cinematográfico encajan perfectamente en las hipótesis que AHORA tienen los producidos y los científicos.

No preocupa si el argumento tiene de los OVNIS; la película muestra representaciones gráficas que tienen una antigüedad de miles de años.

Nos sobreveje la posibilidad de que la tierra sea visitada por seres extraterrestres; la película ofrece pruebas concluyentes de que nuestro planeta ha visitado por innumerables ocasiones, en tiempos remotos.

OBJECIÓN

"Recuerdos del Futuro" es, en efecto, una estupidez, nara-

por Hugo Correa, con quien vivimos el agradecimiento de conservar ayer.

Hugo Correa es un destacado escritor de ciencia-ficción, cuyos escritos han sido reconocidos por los principales exponentes mundiales de este género literario.

Cuentos tuyos, publicados por el famoso Ray Bradbury, el autor de las "Crónicas Martianas", se publicaron en The Magazine of Fantasy and Science-Fiction, revista especializada de circulación mundial.

Es el único escritor de habla hispana incluido en una Antología que se editó el año pasado y que sirve como texto para el estudio de la psicología en todas las universidades norteamericanas.

Hugo Correa es autor de

expuestas en "Recuerdos del Futuro" tienen el desficio de ser demasiado verbosas:

"Esta película es un documento valioso, en el sentido de que ilustra sobre la existencia de civilizaciones interplanetarias. Sin embargo, es posible señalar algunos reparos. Por ejemplo, no parece convincente la afirmación de que los lugubres de Nazca, en Perú, fueron diseñados para servir como casillas de aterrizaje. Señaladamente, porque las naves espaciales no requieren tan grande espacio para su descenso en la Tierra. La Apolo, una vez que pueda ser considerada a nivel de la "cazaleta", no necesita un tipo de casilla semejante. ¡Qué cosa ocurre con la Segunda! Una explicación más aceptable y convencional nos permitiría suponer que los antiguos incas establecieron esas figuras para que fueran vistas por sus dioses, en un acto de comunicarse con ellos".

Y LOS OVNIS? Hugo Correa señala que "siempre se habían acercado tanto los límites entre el presente y el futuro. Se podría decir que los OVNIS constituyen uno de los muchos fenómenos que aún no tienen explicación científica. Pero



"Las posibilidades de vida interplanetaria son infinitas".

admitir que son originarios de civilizaciones extraterrestres".

—Sí dada. Las posibilidades de vida en otros mundos son infinitas. De partida hay más de cien mil millones de galaxias, con una cantidad inimaginable de estrellas".

—Díces, entonces, que pueden existir civilizaciones más avanzadas que la nuestra?

—Sí dada. Es de suponer que existen planetas del Universo con condiciones cósmicas más aptas. No es posible afirmar que solamente hay vida en nuestro planeta.

Piense que el hombre terrestre, con apenas 100 años de tecnología, ha logrado llegar a la Luna.

—Qué prodigio podría imaginar de una civilización planetaria con un desarrollo tecnológico de quinientos, mil o un millón de años? ¿Qué podemos esperar aquí mismo, en la Tierra, para dentro de mil años, si el planeta logra multiplicarse?

—En consecuencia, las OVNIS son perfectamente posibles. Sólo nos faltaría saber cuál es la misión que tienen en nuestra planeta, porque de hecho, no hay duda de que estan-

do siendo observados". Hasta aquí los juicios del escritor Hugo Correa. Pero lo más importante es que ellos coinciden con las hipótesis que nuestro diario ha venido sosteniendo, en el sentido de que el Seritur chileno está siendo objeto de una activa observación desde el espacio, especialmente en la zona central.

Y esta hipótesis aparece hoy reformada, con las extrañas fenómenos teóricos que se están produciendo en la zona de Rancagua y de los cuales damos cuenta en crónica aparte.

"Los OVNIS existen" (entrevista) [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Correa, Hugo, 1926-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los OVNIS existen" (entrevista) [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile